

Donnerstag, 19. Mai 2016

AKTION

Auf den ersten Blick ins Dirndl verliebt

Dirndlkönigin Yvonne Stenzel aus Cham hat ihr Sieger-Dirndl schnell gefunden – genau so wie ihren Verlobten.

Von Claudia Peinelt

30. Juli 2015 16:58 Uhr

CHAM. Ein Oberteil aus Brokat in Apfelgrün und Weiß, der Rock aus grüner Baumwolle, die grüne Schürze ist mit einer wunderschönen Spitzenborte besetzt und mit einem weißen und rosa Spitzenband. Darunter trägt Yvonne einen Petticoat, der den Stoff weich fließen lässt. Fürs Dekolleté hat sie sich eine Kette mit rosafarbenen kleinen Blüten ausgesucht, die mit Swarovski-Steinen bestückt ist.

Yvonne Stenzel ist die neue MZ-Dirndlkönigin für den Landkreis Cham. Die Chamerin hat sich beim großen Finalabend zum Burschen-Jubiläum in Bad Kötzting gegen zwei Konkurrentinnen durchgesetzt. Ihr Hauptpreis: Sie durfte sich komplett neu einkleiden beim Sponsor unserer Aktion, dem Trachtenmode-Laden Fuchs in Bad Kötzting.



Perfekt! –Trachten-Expertin Maria Fuchs präsentiert Yvonne Stenzel mit ihrem Königinnen-Dirndl. Foto: Peinelt

Sie hat Größe 32, mit 29 Jahren!

In dieser Woche nun löste die glückliche Gewinnerin ihren Preis ein und kam zum Schauen und Probieren nach Bad Kötzing. Maria Fuchs stand der sympathischen 29-Jährigen mit Rat und Tat in ihrem Laden zur Seite.



Spieglein, Spieglein an der Wand... Foto: Peinelt

schon daheim im Schrank. Mit dem neuen Königinnen-Dirndl sind's dann acht. „Wahrscheinlich muss ich mir bald einen neuen Schrank zulegen“, Yvonne lacht dabei herzlich. Die Frau war schon einmal Rhanerbier-Prinzessin. Damals hat sie sich ebenfalls bei Trachten Fuchs einkleiden dürfen. Und in München hat sie zuletzt im Monat Juni den Wettbewerb „Schönheiten in Trachten“ gewonnen. Mehr der schönen Ehre soll's aber dann nicht mehr werden. Yvonne: „Meinem Schatz habe ich versprochen, dass das jetzt genug sein muss“. Auf jeden Fall freut sie sich riesig darüber, dass sie nun auch den Königinnen-Titel hat. Und sie erzählt gern diese Geschichte: Wenn sie ihre kleine Tochter von der Schule abholt, dann winkt sie immer ganz würdevoll aus dem Auto. Und das kleine Mädels sagt dazu: „Mama, das musst du jetzt tun, das machen doch alle Königinnen so!“



Accessoire: Grüne Tasche Foto: Peinelt

Mehr zum Thema



WETTBEWERB
Yvonne Stenzel ist neue Dirndlkönigin



JUBILÄUM
Glanzvolle Festtage der Burschen



MZ-AKTION
Wer wird die neue Dirndlkönigin?

Soviel vorweg: Yvonne Stenzel trägt Größe 32 mit ihren 29 Jahren. Und sie kennt sich aus mit Dirndln. Auf die Frage, wie viele sie bereits besitzt, muss sie erstmal rechnen. Sieben hängen

Aber zurück zum neuen Dirndl: Yvonne hat sich auf den ersten Blick verliebt, wie sie sagt. „Da ist es mir gegangen wie mit meinem Verlobten – gesehen, verliebt, ausgegangen und nie wieder hergegeben.“

Entscheidend ist, was keiner sieht



Und passender Federhut Foto: Peinelt

Es passt der schlanken Yvonne (wie gesagt: Größe 32!) aber auch wie angegossen. Der grüne Hut mit der langen Feder ist wie gemacht für Yvonne's Kopf. Die schwarzen langen Haare geben dem Ganzen noch das Pünktchen auf das i. Natürlich musste auch eine passende apfelgrüne Tasche

her.

Die Wahl der Dirndlkönigin

Der Wettbewerb

Die Dirndlkönigin 2015 für den Landkreis Cham heißt Yvonne Stenzel. Die Chamerin (29) setzte sich beim Finale des Wettbewerbs von Bayerwald-Echo und Kötztinger Umschau durch mit 103 Punkten gegen Sabrina Wundrig aus Bad Kötzting (81 Punkte) und Helena Dattler aus Lohberg (62 Punkte). Yvonne Stenzel ist die sechste und letzte Würdenträgerin in der Reihe der jungen Damen, die dieses Amt seit dem Beginn der Aktion 2010 bekleidet hatten. Im nächsten Jahr wollen wir einen ähnlichen Wettbewerb starten.

Tipps für die Pflege eines Dirndls

Maria Fuchs von Trachtenmode Fuchs in Bad Kötzting hat beim Einkleiden der Dirndlkönigin folgende Ratschläge gegeben, damit ein Dirndl immer in Form bleibt: Eine seidene Schürze sollte man ziemlich nass aufhängen, so ist sie anschließend leichter zu dämpfen. Das Dirndlkleid sollte immer auf links gewaschen werden, die Bänder müssen rausgenommen werden. Nach dem Waschen sollte das Kleid in Form gezogen werden. Die Knöpfe werden durch das Waschen auf links geschont.

Besonders schön macht sich der Petticoat unter dem Dirndl. Er lässt den Baumwollstoff erst richtig weich fließen. Maria Fuchs muss noch nach der Schürzenschleife greifen und eine kleine Korrektur vornehmen. „Das ist so eine richtige Sucht. Die Schleife muss einfach richtig sitzen“. Was auch noch sehr



Fesche Kopfbedeckung! Foto: Peinelt

wichtig für ein Dirndl ist: „Ein richtig gut sitzender BH“, erklärt Maria Fuchs: „Der macht eben ein wunderschönes Dekolleté..“



Sie macht die Haare schön. Foto: Peinelt

Für unsere Leser gibt uns Maria Fuchs schließlich noch einige Tipps zur richtigen Pflege eines Dirndls mit heim. Und an einer Stange auf der Seite hängen noch eine kurze rote Lederhose und eine karierte Bluse. Die hat sich Yvonne beim Schauen und Probieren vorher mal zur Seite legen lassen. Zuletzt entschließt sie sich aber dann doch dazu, beides nicht zu nehmen. Denn: „Dirndl ist einfach Dirndl“. Stolz marschiert sie im Geschäft auf und ab, reißt die Arme in die Höhe und schreit ihre Freude mal kurz ganz laut heraus: „Jawohl, ich bin die Dirndlkönigin!“

Kommentare (0)

[Unsere Community Regeln](#)

Bitte melden Sie sich an, um kommentieren zu können.

[Anmelden](#)

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN



HERAUSFORDERUNGEN

**Europa steht am
Scheideweg**

JUSTIZ

**Titelmissbrauch:
Verfahren eingestellt**

